
    

  

 

 

   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 男女総合 優勝１年１組  ２年１組   ３年３組 

全校の部 優勝２年１組  準優勝３年３組  ３位３年１組 
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

はまぐち 

令和４年１２月２３日(金) 

№28 

伊勢市立伊勢宮川中学校だより 

全員が力走！校内駅伝大会 

15日(木)の午後、伊勢宮グラウンドを会場に実施した校内駅伝。11月から体育の授業で持

久走に取り組んできたみんなが力走を見せてくれました。クラスの仲間や保護者の皆さん、先生

たちの声援が響く中、追いつき追い越そうとする姿、伴走する姿、たくさんの名場面がありまし

た。伊勢宮のみんなには自分のため仲間のために、「精いっぱい頑張る」というすばらしい力が

あるということを再確認しました。 

３年生にとっては中学校生活最後の全校行事となりました。全力でタスキをつないだ姿は憧

れの先輩として１,２年生の記憶に残るはずです。 

【女子の部】 

優勝 
１年１組 4.179m/秒 
２年１組 4.311m/秒 
３年３組 4.316m/秒 

 

令和４年のしめくくりに 

【保護者の皆様へ】 

●先週はお忙しい中、個別懇談会・校内駅伝大会に
ご来校いただきありがとうございました。また、
資源回収にもたくさんご協力いただき感謝申し
上げます。 

●明日から冬休みに入ります。外出の機会が多くな
る時期ですが、引き続き感染症対策や交通安全に
留意いただきますようお願いいたします。 

●年末年始の１２月２９日(木)～１月３日(火)の間
は学校閉校日です。事故や新型コロナウイルス感
染等の緊急連絡先は下記のとおりです。 
伊勢市教育委員会学校教育課 ☎22-7881 

 皆さま良い年をお迎えください。 

【男子の部】 

優勝 
１年１組 4.651m/秒 
２年１組 5.050m/秒 
３年１組 5.138m/秒 

 

仲間のもとへ 
タスキリレー 

★今年も頑張り続けたみんなへ★ 

４月７日始業式、４月８日入学式、６月１３日

１,２年生校外学習、９月７日体育祭、９月２８日

～３０日修学旅行、１１月９日みかん祭・合唱コ

ンクール、１２月１２日村上選手の未来授業、 

１３日・１４日みかん祭作品展示、１５日校内駅

伝大会…間に定期テストや中体連関連大会… 

コロナ禍の中で迎える３回目の年
末です。相変わらず制約の多い日々
ですが、みんなは本当によく頑張っ
ていると思います。「時間」は誰にも
公平に進みます。13 日間の冬休みを
どのように過ごすか。いつも伝える
ことは同じです。「宿題を完成させ
る」・「家の手伝いをする」・３年生は
「受験に備える」…健康で安全に過
ごしながら、「やるべきときに やるべ
きことをする」伊勢宮の生徒でいてく
ださい！年明け 1 月６日(金)に笑顔
で会いましょう！ 



 

 

 

 

 

 

１２日に「未来授業 ようこそ先輩」で講演と砲丸投と円盤投の
試技を披露してくださった村上選手に全校生徒で書いた「感謝と
激励のメッセージ」。 
この授業で村上選手がみんなに伝えてくれたことを一人一人が

どのように受け止め、自分を見つめ直したのか、そのことがよく分
かるメッセージがたくさんありました。やはり「ほんもの」との出会い
には力があります！ 

（みんなのメッセージは年内に村上選手の元に送ります。） 

村上輝選手へ  

金メダルおめでとうございます。実際
に砲丸を持ってみると、とても重く片手
で持つのも厳しいくらいでした。にもか
かわらず、あれを片手で 18m 以上も
投げられるなんて本当にすごいと思い
ました。講演をとおして、やっぱり努力
は報われるんだと改めて思いました。
私は将来の夢すらまだ決まっていませ
んが、今やっていることを後悔しないよ
うに全力で取り組もうと思いました。 

２年生人権フォーラム 

１６日に２年生が清流ホールで人権フォーラムを行いまし

た。７日に行われた市の人権フォーラムの参加生徒である

勝菜々花さん、辻原実蘭さんの２人が進行役となって進め

ました。市の代表作文２編の音読を聞いた後、グループで

意見交流し、話し合った内容を報告し合う場をつくりまし

た。２編とも「多様性」や「共生社会」をテーマとした優れた

作品でした。 

自分の気付きを仲間と共有し合ったり、互いの考えを認

め合ったりすることがこの活動の大事な値打ちです。優しい

２年生ならではの時間になりました。 

人権について考えたことを日常生活の中でどんどん実

行してほしいと思います。 
 

砲丸投げをしてもらって一番感

じたのはすごく軽そうということでし

た。私も砲丸投をやっていて前より

も飛ばせるようになったけど、まだ

まだ先輩には追い付けません。で

も投げているのを見て、私も努力を

すれば追いついて先輩を越せると

希望をもらいました。 

亡きライバルの遺志を継いで日

本のトップまで上り詰めていった所

が私の心に残ったことでもあり、と

てもかっこいいなと思いました。村

上選手が話してくださったメンタル

ケアの方法を生かしていって勉強

や部活動などにもあきらめずに取

り組んでいきたいと思います。 

 

村上選手の輝かしい成績、活躍

の裏には学生時代のライバルとの

思い出やたゆまぬ努力がつながっ

ているというのが本当にすごいなと

思いました。最後に見せていただ

いた砲丸を力強く投げる姿は本当

にかっこよかったです。これからも

目標を目指して頑張ってください。 

講演会、とても楽しかったです。
旧宮中出身の方が全国優勝した
と聞いた時、とてもびっくりしたし嬉
しかったです。村上選手が努力し
てしっかりと結果を出している姿を
見て私も地元に貢献できるように
頑張りたいです。日本選手権での
二連覇、パリ五輪出場を期待して
います。 

ライバルである友だちを失ってと

てもつらかったはずなのに、その友

だちの夢を自分が叶えようと思い、

それを実現させることは自分では

絶対に無理だと思います。ですが、

村上選手の講演を機会として、何

か夢を叶えようと考えて実現させら

れるようになっていきたいです。 

 

初めて村上選手を見たとき、体
が想像以上に大きくてびっくりしま
した。今までの人生を聞いて色々な
経験をしてきながら日々の努力が
すごいなと感じました。ベンチプレ
スもすごかったです！本物の投げを
見てかっこよかったです。砲丸投を
ちゃんと知りませんでしたが、興味
をもちました。楽しい時間でした。 

お話を聞くことができ、とてもうれし

かったです。夢を叶えることは完璧だけ

を積み重ねていかなければいけないと

思っていましたが、失敗したり逃げたり

した経験からも学べる何かがあるのだ

と前向きな気持ちになりました。私も絶

対に叶えたい夢があります。それを叶

えるために今からできることを一つ一

つ頑張りたいと思います。 


